



Las asociaciones conocen las actividades del Día contra la Violencia de Género

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina Klimowitz, se reunió ayer con representantes de una veintena de asociaciones implicadas con estas cuestiones para darles a conocer la programación organizada con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género, que se celebrará el 25 de noviembre.

Entre los actos previstos y, como ya se anunció hace días, la fachada del Ayuntamiento estará iluminada de violeta, color que identifica la lucha contra este tipo de agresiones. Además, representantes de la Policía Local, la Policía Nacional y la Guardia Civil leerán un manifiesto, que coordinarán las profesoras universitarias Marta del Pozo, Esther Martínez Quinteiro y Carmen Delgado, expertas en la materia de violencia de género.

Por otro lado, alumnos del Máster en Estudios Interdisciplinares de Género leerán, además, un decálogo para mostrar el rechazo a la violencia de género y sensibilizar a las personas de Salamanca. En este acto principal participará también el Coro Ciudad de Salamanca, que interpretará, entre otras piezas, el himno de las Mujeres Sufragistas.

Asimismo, entre los actos programados también se incluyen los premios a los ganadores del Concurso de Tweets, convocado por el Ayuntamiento de Salamanca y dirigido a los alumnos de las dos universidades de Salamanca y cuyo objetivo es sensibilizar a la sociedad en general y al mundo universitario en particular sobre la violencia de género, al tiempo que se fomenta la creatividad a través de nuevas formas y canales de expresión.

La jornada contará también con dos sesiones de la representación teatral 'El Verbo Amar', comprometida en la lucha contra la violencia de género.